



# 友達になろう

## BE A FRIEND

1994—95年度国際ロータリーのテーマ

- 国際ロータリー会長 ビル・ハントレー ●第2560地区ガバナー 大島 精次
- 会 長——高橋 一夫 ●副会長——石橋 育於
- 幹 事——五十嵐晋三 ●副幹事——松谷 昊吉
- SAA——平原 信行 ●副SAA——清水 良一 ●例会日——毎週水曜日 12:30～
- 例会場——三条市旭町2-5-10 三条信用金庫本店 TEL 34-3311
- 事務局——三条市旭町2-5-10 三条信用金庫本店 TEL 35-3477
- FAX 32-7095

**出席者会員数**

会員 80名中 67名

**先々週出席率**

97.33% (前年同期 91.14%)

**ヴィジター**

三条南より 相田明雄さん、田中久作さん、小玉良彦さん、  
永桶栄資さん

三条北より 米山忠俊さん、羽賀一夫さん、中條耕二さん、  
外山晴一さん

**ゲ ス ト**

三条ローターアクトクラブ 会長 小出秀樹殿

**先週のメイクアツプ**

8/30 新潟中央へ 加藤紋次郎さん

8/31 新潟南へ 捧 賢一さん

9/1 加茂へ 渡辺喜彦さん

9/1 燕へ 外山一郎さん、加藤紋次郎さん

9/5 三条南へ 林 光輝さん

9/6 三条北へ 内山辰策さん

会長挨拶

石橋副会長

今日は高橋会長がお休みなので代理を務めさせていただきます。こういう機会を与えていただいた高橋会長には感謝いたしております。「こんなことでは」と、今から来年のことが心配です。

本日は卓話をいただくローターアクトの小出さん始め大勢のお客様をお迎えいたしました。ようこそ、ごゆっくりお過ごしください。

先週の金曜日（9月2日）私、久し振りに新潟の万代島にあります新潟漁業市場に、視察兼買い付けにいったり参りました。毎年のことですが七、八月は底引き網の漁が禁止されているわけですし、九月から解禁されておるので、どんな魚が入荷しておるかを見て参りました。新潟は朝五時からの競りでございますので、その前に下見をせねばならないので、三時半くらいに出かけて参りました。

さすが県都・新潟でございます。暗い内にもう入荷が一杯でした。たくさん船やトラックが横付けされていて、それはたいそうな賑わいでした。鮭が一番多く、他に平目や鯛や小鯛、スルメイカ、ハナイカ、あるいはハタハタとか、秋らしい魚も随分入荷いたしておりました。

私どもは競りには参加できませんので、買い付けあるいは委託という方法で三条市場へ出す分は前もって買うわけですが、三条の競りは七時からなので、それに間に合うように毎日トラックで運んでおります。

三条市場は新潟と比べれば見劣りはしますが、三条近辺の県央77,800世帯、273,000人の方々の台所、食卓を担っておるといふ自負心を持って努力せねばならないと深く感じておる次第です。

幹事報告

五十嵐(晋)幹事

◎第2560地区1994～95年度地区大会のご案内がとどいております。

と き 10月29日(土)～30日(日)

と ころ 上越文化会館

義務出席者 会長、幹事、クラブ奉仕、会員増強、職業奉仕、社会奉仕、環境保全、国際奉仕、青少年奉仕、ロータリー財団、米山奨学、新入会員

※ 義務出席者の他に50%登録ですので皆様のご出席をお願い致します。

◎例会変更のお知らせ!

巻RC——9月22日(木)移動例会 会場未定

ニコニコBOX ¥13,000

9月7日分

- 捧 さん 上場しましたので。
- 三 堀 さん IMの打合せ会に出席できず申し訳ありませんでした。本日も仕事の都合で早退させていただきます。
- 船 越 さん 今日都合により早退させていただきます。
- 高 森 さん クリーンディ、欠席してしまいました。すみません。
- 菊 池 さん 昨日、上坂冬子著「南の島マリア」というエッセイを読みました。戦後50年の確認に御一読をお薦めいたします。
- 佐久間さん 三条ローターアクトクラブ会長の小出秀樹さん、今日の卓話御苦勞様です。
- 渋谷(正)さん 新潟県写真家協会展をウラジオストックで開催、無事に終りはっています。
- 山 浦 さん ローターアクト、小出さんをお迎えして。
- 小林(九)さん コメリさん、東京証券取引所2部上場おめでとございます。益々の発展を祈ります。

卓 話

「ローターアクト活動を通じて思うこと」

三条ローターアクトクラブ会長 小出秀樹さん

こんにちは、三条ローターアクトクラブの会長を務めさせていただいております小出秀樹です。例年ですと20代後半の方が会長を務めるのですが、私はまだ22歳で若輩者でございます。

ローターアクトの基本的なことを話させていただきます。その話を始める前に、燕の本田会長が話されましたが、地元で年次大会が開催されますので皆様の御協力をお願いいたします。第2560地区全体では、ローターアクトクラブは30クラブでございます。群馬に15クラブ、新潟に15クラブでございます。我々の



の三条クラブは新潟の中越分区ということになっております。中越分区に6クラブございまして、その中の村松クラブより2560地区代表が出ております。その意味からもホストクラブとして地区代表をバックアップして、年次大会を成功させようと頑張っております。2560地区には現在会員が400名程おります。他の地区に比べると多い方だと思います。

ローターアクトの入会条件はたった1つ、18歳から30歳までの方なら誰でも入会できます。月2回、第1第3木曜夜7時半から例会があります。会費は月2,000円、そのうち800円は旅行の積立です。三条クラブの会員数は男性14、女性3の17名です。以前に比べると随分少なくなっております。

今年は地区の要請で「専門知識開発の企画」ということがいわれておりますので、例会時にロータリアンの方に卓話をお願いしたいと思っております。御依頼申し上げますので、その節は宜しくお願いいたします。

活動としましては、三条クリーン協議会に参加し、三条市の美化に協力いたしております。また独自の活動と致しまして、毎年ロータリークラブの皆様にも沢山御参加いただいております「春一番クリーン作戦」などを通して、少しでも三条市を奇麗にと頑張っております。

また本成寺の方にあります精神薄弱者通勤寮「長久の家」の寮生の方々と、ソフトボール大会、ボーリング大会、餅つき大会などを企画いたしまして交流を深めております。寮生の皆さんも大変喜んで下さいます、やり甲斐のある充実した活動だと思っております。

毎月の活動は「広報」に詳しく載っております。三条ロータリークラブさんにもお配りしてありますので、ぜひ御覧になって、私どもの活動を理解して下さい。

ローターアクトクラブ、現在会員の高年齢化が進んでおまして、ここ1、2年で現在主力で活動しております会員がほとんど抜けてしまいます。残るのは新人ばかりで、ローターアクトのことをよく理解しておらない者ばかりになってしまいますので、会員増強は必要命題です。皆さんのお知り合いの方、事業所の若い方を御紹介ください。お願いいたします。

私がローターアクトに入りましたきっかけは、私の親戚にロータリーアクトの会員を務めておった者がおまして、彼が、私が高校を卒業する年に、「年次大会があるからスーツを着て家で待ってろ」と言われまして、新潟のイタリア軒へ連れていかれました。何も分からない高校生だった私は、大人の世界を垣間見たような気持ちになり、「凄いいところだなあ」と思ったことでした。その後三条クラブの20周年の式典がございまして、その時から私はローターアクトに参加させていただいております。

そんなふうに入会させていただいた私は今年で4年目になるのですが、入会して4年目でもう「古い方の人間」なのです。それだけ会員増強の方を急がねばと思っております。どうぞ宜しくお願いいたします。

最後をお願いになりますが、最近ロータリークラブの皆さんとの交流が余りありませんので、交流する機会を作ってください。夜間例会にも参加させて下さい。また毎年3月のローターアクト週間を、協力して有意義なものにしたいと思っております。何か良い案がありましたら教えて下さい。

こういう高い壇の上で話をするのは初めてなもので、訳の分からない話になったかと思いますが、これで終わります。ありがとうございました。

三条RC	9月14日例会	休会(9月11日 I.M.振替)
	9月21日例会	卓話「青少年奉仕 月間にちなんで」中村和彦会員
	9月28日例会	卓話「急激な円高による燕市の状況」外山一郎会員
三条南RC	9月12日例会	クラブ・フォーラム
	9月19日例会	クラブ・フォーラム
	9月26日例会	卓話 いのちの電話事務局長 萩屋マサ子殿
三条北RC	9月13日例会	クラブ・フォーラム
	9月20日例会	卓話 米山忠俊会員
	9月27日例会	堀川正幸会員

